

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#838 / 8 de mayo 2024

Fray Bentos

Reunión para definir obras de vialidad urbana y rural



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, convocó a una instancia de trabajo a los equipos dependientes de la Dirección General de Obras, área encabezada por Gustavo Meyer.

En la ocasión, se evaluaron las intervenciones que se ha podido efectuar en la caminería rural, tarea que se ha visto afectada por las condiciones climáticas; actualmente, hay cuatro cuadrillas de la Intendencia de Río Negro desempeñándose en simultáneo, más otra correspondiente al Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

A su vez, el jefe comunal les comunicó que, tras la declaración de la Emergencia Vial Nacional, llegarán nuevos recursos, los cuales permitirán ampliar la cantidad de caminos y alcantarillas que se estarán recuperando.

Fray Bentos

Presentación en Fray Bentos del programa “Familias fuertes” de la OPS / OMS



Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer los lazos familiares y promover una comunicación efectiva entre padres / adultos referentes e hijos.

De esta manera, se contribuirá a la prevención de conductas de riesgo en los adolescentes, fundamentalmente aquellas relacionadas con el consumo de sustancias.

El lanzamiento de “Familias fuertes Uruguay”, de la Organización Panamericana de la Salud, contó con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y representantes del Ministerio de Salud Pública, ASSE, INAU, Junta Departamental de Drogas, Dirección Departamental de Salud y del Ministerio de Desarrollo Social (MIDES).

La coordinadora nacional de Familias Fuertes, Dra. Lorena Quintana, en primera instancia, realizó una exposición a las autoridades y referentes de los organismos e instituciones presentes, incluyendo UTE, OSE y ANTEL (empresas que otorgan beneficios a las familias participantes del programa), sobre las metas y desafíos que tiene la ejecución de dicho proyecto.

Estudios llevados a cabo, han comprobado que, con el sistema e involucramiento que se propone, se logran cambiar comportamientos, entre ellos, se consigue una mayor unión entre padres e hijos, mejorando la comunicación y relación; un impacto favorable en la prevención del consumo de sustancias o retardando su inicio, evitándose el pasaje a una situación problemática.

En Uruguay, solo el 5% de los jóvenes, hablan con sus padres cuando tienen algún problema.

- Metodología del programa:

“Familias fuertes”, se desarrolla en siete talleres semanales consecutivos, con una duración de 2 a 3 horas. Se utilizan distintas herramientas metodológicas, lúdico, plástica, juego de roles y la utilización de audiovisuales que guían los talleres de los adultos referentes.

- Requisitos:

- Tener hijos de 10 a 14 años.

- Disponer de 3 horas semanales por siete semanas.

- Concurrir junto al adolescente, dos referentes afectivos (que convivan).

- Por más información:

familiasfuertes@msp.gub.uy

adicciones@msp.gub.uy



Fray Bentos

“Juntos” realizó una instancia de intercambio con instituciones locales



Este programa de integración socio – habitacional, pronto dará inicio a la selección de las familias que compondrán el nuevo Grupo de Trabajo.

En esta actividad, cumplida en el Centro Comunal Canteras, se presentaron los requisitos para la postulación de las familias y la metodología de trabajo; por la Intendencia de Río Negro, estuvieron presentes la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, además de instituciones y otros programas con presencia en el territorio.

La exposición estuvo a cargo del coordinador general de “Juntos”, Rody Macías, e integrantes de distintas áreas del programa que dieron a conocer las características de cada una de las etapas de selección y cómo se usará el Sistema Integral de Información, que le otorgará más transparencia al proceso.

Las instituciones postularán a las familias con las cuales ya transitan un proceso de intervención y presentan precariedad habitacional; el equipo técnico las entrevistará para iniciar, posteriormente, la selección y conformación del grupo de trabajo de acuerdo a los lineamientos de la institución.

El proyecto incluirá la construcción de 66 viviendas, en terrenos donados por la Intendencia de Río Negro, a desarrollarse en dos etapas; en la primera, se edificarán 30 casas.

Las familias seleccionadas se incorporarán a una propuesta de intervención social y comunitaria en compañía del equipo territorial de “Juntos”.



- **El Intendente Omar Lafluf acompañó la entrega de viviendas.**

En el marco de la jornada llevada a cabo por el programa “Juntos” del MVOT en Fray Bentos, se procedió a la entrega de tres viviendas a mujeres jefas de familia, soluciones habitacionales ubicadas en cercanías a la policlínica del barrio Las Canteras.





Fray Bentos

MULTIMEDIOS RINCÓN | 1510 AM
107.7 FM

TE INVITA



**MUCHO MÁS QUE UN LIBRO
TE ESPERAMOS**

MIÉRCOLES 8 DE MAYO 2024
20:30 HS

TEATRO MIGUEL YOUNG
FRAY BENTOS

Apoya  **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE CULTURA
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Young

Celebración por el “Día de la Madre”

La Intendencia de Río Negro y Municipio de Young, apoyan y colaboran con esta actividad.

La misma se cumplirá el próximo domingo 12 de mayo, a las 14 horas, en la Placita Cooperativa; habrá espectáculos musicales y baile al aire libre.

Actuarán: Ballet Folklórico “Amanecer Unidos”, Dancing Kids, Comparsa Zulú, Sandro Pereira, Kimberly Ramírez, Sebastián Carballo, La Nueva Fuerza Tropical, entre otros.



The poster features a light green background with white starburst graphics. At the top corners are logos for 'AMANECEER UNIDOS' featuring a sun and two figures. The main text is in pink and black, with 'Celebramos' in a large, cursive font, 'día de las Madres' in a smaller font, and '12 DE MAYO' in a pink banner. Below this, it says 'Espectáculo de Música y Baile al aire libre desde las 14:00 horas, en Plazita cooperativa ¡¡trae tu silla y acompáñanos!!'. The names of the performers are listed in pink: 'Actuarán : Ballet folklórico Amanecer Unidos, Dancing kids, Comparsa Zulu, Sandro Pereira, kimberli Ramirez, Sebastián Carballo ,La nueva Fuerza tropical entre otros !'. At the bottom, it says 'APOYAN Y COLABORAN :' followed by logos for Río Negro and another organization.

Celebramos
día de las
Madres
12 DE MAYO

Espectáculo de Música y Baile al aire libre desde las 14:00 horas, en Plazita cooperativa ¡¡trae tu silla y acompáñanos!!

Por stand comunícate 098221923

Actuarán : Ballet folklórico Amanecer Unidos, Dancing kids, Comparsa Zulu, Sandro Pereira, kimberli Ramirez, Sebastián Carballo ,La nueva Fuerza tropical entre otros !

APOYAN Y COLABORAN :  

Interior del departamento

Recorrida por localidades del interior



La oportunidad también permitió realizar reuniones con los referentes de cada poblado, quienes hicieron diferentes planteamientos.

A su vez, el Director General de Obras, Gustavo Meyer y el Director de Descentralización, Francisco Cresci, observaron las condiciones que presentan varios caminos, entre ellos, el acceso vecinal entre Ruta N° 20 y Sarandí de Navarro, tramo muy transitado con la producción de soja y madera.

La caminería rural ha sido impactada de manera “severa” por las lluvias que se han registrado en las últimas semanas, por lo tanto, habrá un leve retraso en el cumplimiento del 100% de las reparaciones; en el caso de Paso de los Mellizos, hay que recuperar una importante calzada, que se encuentra en mal estado.



Recibimos y difundimos

Curso Introdutorio de Educación Inclusiva “Superando barreras en la discapacidad motriz”



CONVOCATORIA A BECAS 2024

Cocreando la Inclusión en Comunidad Docente

DICTADO POR FUNDACIÓN TELETÓN



Se trata de una formación dirigida a docentes y estudiantes de formación docente que se encuentran en la búsqueda de herramientas para construir reales espacios educativos, que den respuesta a la diversidad del alumnado.

A cargo de un equipo interdisciplinario altamente especializado de Centro Teletón Uruguay, aborda los principios y elementos clave de la educación inclusiva, aproximando al participante a la temática e incentivando a la búsqueda de recursos y

estrategias que lleven a la superación de barreras para el aprendizaje y la participación en las aulas.

Diseñado en un formato virtual asincrónico autoasistido requiere una dedicación horaria estimada de 25 horas para el visionado del material y elaboración de actividades.

Programa:

MÓDULO 1 - Diversidad en el Aprendizaje.

MÓDULO 2 - Inclusión en la discapacidad.

MÓDULO 3 - Ser y estar en el aula.

Evaluación y acreditación.

La etapa de formación virtual, que responde al curso teórico autoasistido, contará con una evaluación al finalizar cada módulo. La evaluación se diseña en un cuestionario de múltiple opción o verdadero/falso, que evalúa el conocimiento, la comprensión y las habilidades de pensamiento crítico de los participantes sobre el contenido clave de cada módulo. Cada cuestionario de evaluación permite dos posibilidades de realización. Se deberá aprobar cada módulo con un mínimo de un 70%.

Culminada la formación, se accede a una certificación expedida por Centro Teletón.

Fechas del Curso.

Inicio y cierre: Del 25 de mayo al 31 de julio de 2024.

Información para la inscripción.

Este curso es gratuito y tiene cupos limitados, esta edición se brindará para 250 personas.

Requisitos: Ser docente o estudiante del CFE próximo a egresar.

Para acceder, deben pre-inscribirse completando el formulario ubicado en la página web de Teletón. Se recomienda presentar el título docente o certificado de estudio docente al momento de la inscripción, dado que se solicitará que se adjunte.

Una vez recibidas las preinscripciones y chequeados que los datos estén correctos, se enviará un mail confirmando la inscripción 5 días antes del comienzo del curso.

Cupos especiales.

Los participantes de los departamentos de Paysandú y Río Negro, pueden postular para los cupos especiales UPM.